
Reunião 20/09 09:30 – Parque Estadual Marinho Tartaruga-de-pente

Memória da Reunião – Priscila, Pedro e Bruno

Pedro - Operador de Mergulho

Priscila permeia sobre a criação de Unidades de Conservação e comenta sobre

suas zonas das UC’s. Pedro pergunta qual é o impacto sobre as comunidades.

Priscila explica a proposta de texto sobre a Zona de Amortecimento da proposta de

criação do PEMTP. Pedro diz querer dar sugestões, e já de antemão afirma ser a

favor da criação do parque marinho. Pedro diz na possibilidade de fazer um

ordenamento das operadores de mergulho. Pedro diz criar lugares de fundeio, e

comenta sobre ter a possibilidade de ter poitas disponíveis para o fundeio, para que

as âncoras não sejam problemáticas para a destruição do ecossistema marinho.

Pedro comenta sobre as ilhas no entorno da Ilha Anchieta serem do PEMTP ou do

PEIA.

1. Não ligar a bomba de porão na área do parque para evitar poluição.

2. Priscila explicou sobre a constituição do conselho pós criação e como o local

de discussão de todo o ordenamento e melhorias que o Pedro está

indicando.

3. Sebrae e BETA - junto com a Secretaria Estadual de Turismo, para o

desenvolvimento dos SGS (SP eco aventura)

4. Empresas de mergulho atender as normas

5. Embarcação para mergulho - norma ABNT (questões de segurança diante de

alguma adversidade)

Questão do fundeio -> Apenas cinco poitas


